
CR - Réunion « Vie de l’établissement » du 9/10/2012 à 12h15 

 
Lieu : Self du lycée 
Durée : 1h30 (12h15 à 13h45) 
Personnes présentes :  M. FOLLIET - Proviseur 
M. BITARD et Mme ZARAGOZA (FCPE) - Mme JACQUES et Mme BRILLET (PEEP) 
 
M. FOLLIET a proposé aux représentants de parents d’élèves de déjeuner au restaurant-
self. Indépendamment des problèmes d’accès qui demeurent sur certains créneaux (ce 
point sera évoqué ci-dessous) les parents sont tous d’accord pour constater que le choix 
des plats est varié, que les plats sont corrects tant au niveau de la qualité que de la 
quantité. Les parents sont agréablement surpris par l’ambiance sonore qui n’est pas trop 
bruyante. Mme Robin confirme que le traitement acoustique est bon et que les élèves de 
lycées sont en général moins exubérants que des élèves de collèges. 
 

1. Fournitures des livres par les 2 fédérations 
 
Les 2 fédérations ont rencontré de grandes difficultés en cette rentrée : nombreuses 
cartes M’RA manquantes, élèves ne venant pas chercher leurs livres certains ont attendu 
1 mois après la rentrée ! (M Folliet souhaite avoir les noms afin de les convoquer), 
commandes très tardives injustifiées etc … M Folliet remercie les fédérations car si elles 
ne faisaient pas ce travail de bénévolat de nombreux élèves n’auraient toujours pas leurs 
livres à la Toussaint …  
Une réunion de travail / bilan ou commission avec le lycée est sollicitée par la FCPE afin 
d’éviter qu’une telle dérive ne se reproduise à la rentrée 2013 (règles strictes à établir). 
A noter aussi côté fédérations qqs difficultés d’approvisionnement sur des commandes 
complémentaires d’élèves en 09/2012 et sur certains manuels en rupture de stocks.    
 

2. Problèmes de transports 
 

Les parents des 2 fédérations informent M Folliet qu’ils lancent une pétition afin 
d’interpeller le Conseil Général, la Courly et la Région RA, à propos des difficultés 
rencontrées en cette rentrée scolaire par les élèves qui utilisent les transports, 
notamment depuis St Laurent, St Bonnet et Colombier Saugnieu. Les fédérations 
demanderont ensuite, en fonction de la réponse des institutionnels, un RDV à BERTHELET 
et au SYTRAL.  
M Folliet doit rencontrer les représentants des cars BERTHELET dans les prochains jours 
au lycée. Il nous tiendra informé. Il semble toutefois que les retards soient moins 
fréquents. 
 

3. Absences de professeurs 
 
Il n’y a plus de professeur absent. La prof. de SES est rentrée après plus de 2 semaines 
de congés maladie (cf. CR précédents) et la prof. de SVT absente a été rapidement 
remplacée. Mme ROBIN signale néanmoins que des absences sont à prévoir pour congés 
de paternité (dont 1 prof de philo …). Mais le lycée ne peut pas signaler ces congés 
anticipés par la voix habituelle (pas de possibilité informatique). 
La FCPE va interpeller le Rectorat de Lyon sans tarder, afin de les informer que nous ne 
saurions tolérer un manque d’anticipation et un non remplacement dans ce cas bien que 
l’usage que dénonce la FCPE soit de ne pas remplacer un prof. absent moins de 15 jours 
… 
Il serait inacceptable de forcer un prof. à choisir entre utiliser son droit au congé 
paternité et le fait de laisser sa classe sans remplaçant ! Choix cornélien et comble de 
l’hypocrisie de la part des autorités de tutelles … (Proposition sera faite à la PEEP de 
s’associer à la démarche.) 
 

4. Effectif en classe de Terminale STMG  
 
M Folliet convient que 36 élèves en Term STMG c’est beaucoup … 
Avant la réforme le lycée (qui impose la mixité) avait une latitude et ces classes étaient 
composées de 24/25 élèves maximum. Depuis 2 ans, il n’y a plus de tolérance et la 
référence pour toute des classes au lycée est de 35 élèves !  



Les effectifs de premières STMG ont été contenus à 29/30 par la volonté du lycée. Même 
s’il faut préciser que ces classes sont dédoublées dans plusieurs matières, M Folliet 
informe les parents que la prise en compte de ce sujet est une des priorités considérées 
dans le projet d’établissement en cours de réécriture applicable à la rentrée 2013. 
 

5. Difficultés avec un professeur de mathématique de 1ère S  
 
Le professeur a été rencontré par le proviseur et a fait amende honorable dans le carnet 
de correspondance en s’excusant de son absence à la réunion de rentrée. Il a proposé de 
rencontrer rapidement les parents qui le souhaiteraient afin d’expliquer son mode de 
fonctionnement qui semble avoir surpris et perturbé certains élèves.   
 

6. Accès à pro-note et diffusion des CR de conseils de classes 
 
Un courrier a été adressé à tous les parents avec accès + code spécifique à un espace 
désormais dédié aux parents. Tout fonctionne même si quelques parents ont déjà égaré 
leurs codes ! 
Info importante : les comptes-rendus des conseils de classes réalisés par les parents 
d’élèves et parfois non diffusés aux parents avec les bulletins seront désormais mis en 
ligne dans l’espace parents sur Pronote. Les parents approuvent ! 
 

7. Accès au restaurant/self et temps de repas  
 
Mme Robin reconnait des difficultés notamment le jeudi et promet d’essayer de trouver 
une solution. La FCPE souligne qu’il est urgent de régler au moins le problème des 
classes qui ont seulement un créneau d’1h car avec la queue ils leur reste souvent qu’une 
petite 1/2h pour manger. Encore pire pour les classes de secondes qui disposent d’une 
pose de 11h à 12h. Comme le self ouvre à 11h30 il ne leur reste que 10/15 minutes à 
table ! 
Accorder certaines priorités ne résoudra pas forcément le problème totalement mais Mme 
Robin va à nouveau sensibiliser les surveillants et étudier les cas les plus problématiques. 
 

8. Organisation des élections de parents d’élèves au CA  
 
Des bénévoles des 2 fédérations seront présents le 12/10 après midi de 13h à 17 h pour 
la permanence du bureau de vote et après 17h pour le dépouillement. Tout sera préparé 
par le lycée en salle polyvalente. 
 

9. Réunion parents/professeurs de terminales 
 
Les parents sont fortement demandeurs mais les professeurs n’y sont pas favorables. 
La FCPE demande au lycée qu’une solution soit trouvée afin de satisfaire la légitime envie 
des parents de rencontrer les professeurs de leurs enfants même si M Folliet pense que si 
on organise une réunion il faut qu’elle soit sur le même mode que celle des secondes et 
des 1ères. Il en parlera aux professeurs et fera un retour aux fédérations. 
 

10. Dates des prochaines réunions « vie de l’établissement » 
 
Les dates convenues entre la direction et les 2 fédérations sont les suivantes : 
 
- 14 Décembre 2012 à 13h 
- 15 Février 2013 à 13h 
- 5 Avril 2013 à 13h 
- 17 Mai 2013 à17h (Livres rentrée 2013) 
- 14 Juin 2013 à 13h 
 
La FCPE sollicitera des parents qui souhaiteraient accompagner un membre du bureau ou 
du CA à ces réunions qui permettent de traiter rapidement les problèmes. 
 
Les sujets à l’ordre du jour étant épuisés la réunion prend fin à 13h45.  


